

Presidente de Cuba comprueba medidas de ahorro en Villa Clara



La Habana, 26 sep (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel, continúa este 26 de septiembre sus visitas a varias provincias del país para comprobar las medidas de ahorro ante el déficit de combustible provocado por el bloqueo de Estados Unidos.

El dignatario, acompañado por miembros del Consejo de Ministros, también evalúa en la central provincia de Villa Clara las acciones para minimizar las afectaciones a la población y mantener la vitalidad de la economía y los servicios.

En el encuentro, la dirección del gobierno en el territorio rinde un informe al presidente sobre la situación actual en cuanto al mantenimiento de las producciones, los servicios y las actividades docentes y de salud, con el mínimo empleo energético.

Díaz-Canel fue informado sobre la incorporación de estudiantes universitarios a la campaña que protagonizan los inspectores de la Oficina Nacional para el Uso Racional de la Energía a fin de evitar el despilfarro de combustible.

Desde principios de septiembre el mandatario encabeza visitas gubernamentales a todas las provincias cubanas, primero las orientales, y posteriormente las centrales, para analizar las medidas adoptadas con vistas a minimizar las afectaciones por el desabastecimiento de combustible. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/203255-presidente-de-cuba-comprueba-medidas-de-ahorro-en-villa-clara>



Radio Habana Cuba